
! ! ! !随着上证综指跌破 !"##点并
创下 $"个月的新低，%股再次稳
居全球主要股指最后一名。来自中
国证券登记结算有限公司的数据
显示，截至 &月 "'日，沪深两市有
效账户数为 "()&亿户，持仓 %股
账户数为 *+)"万户，而当周参与
交易的 % 股账户数仅有 ''# 万
户。这也就意味着有 +#,左右的
股民选择空仓。

在“跌跌不休”的股市中，大批
投资者被套牢，甚至不得不割肉离
场。近日，记者回访了几位曾经拍摄
过的上海股民，他们的平均股龄在
"#年以上，账面资金 !万至 )#万
不等，是股市中典型的散户。如今全
部“深套”的他们依然没有放弃希
望，面对照相机镜头，他们勇敢地表
达了自己对股市的“草根观点”。
新华社记者 裴鑫 摄影报道

十年沉浮心未死

! +!岁的牟小平炒股 "#年! 喜欢

技术分析!他希望高管们少套现

! $%岁的刘蕙炒股 "#年!目前"深套#!她建议 &'($首

次公开发行股票%需要停一停

第一反应是他的肚子
主持人 白岩松!

这张漫画图片这两天很火!

刚才一看到这个人的时候! 我们

演播室的摄像一乐! 给了一句经

典的评论!&这小子也面对了他人

生的车祸' (

说句实话! 当我最初看到他

在车祸的现场露出了微笑表情的

时候! 我还立即并不想把愤怒直

接加给他! 因为这里非常有可能

存在误伤'

当我看到这幅照片的时候!我

的第一反应依然不是他的微笑!而

是他的肚子'我很久以来一直觉得

中国的官员应该更健康的一点生

活! 多锻炼露出一些清廉的形象!

就像我们以前的领导人曾经说过)

五貌瘦毕肥天下!那五貌肥容易让

大家产生一些其他的联想!我实在

觉得这个肚子有点大了!也提醒我

们的很多官员!加强锻炼!给大家

一种更加清廉的形象'

许多事说出来就好了
网友 花总丢了金箍棒：
从去年开始就对我国一些官

员在公开场合所戴的手表做过一

次调查' &比如说局长*市长*或者

是书记!然后拿这些关键词一个是

通过图片搜索引擎!可以看到很多

大的照片' 很偶然!当时我在搜索

的时候!那个杨局长看起来的话第

一个是表的数量还是比较多!前前

后后应该有戴过 ""块表'

我觉得应该要鼓励官员能够

去跟网友良性的互动! 很多事情

你说出来就好了! 你只要把这个

来龙去脉能够解释清楚! 其实网

民是能够理解的! 网民最大的愤

怒是在于说! 第一你不回应你藏

着掖着!第二你说谎!这个才是真

正意义上造成问题的扩大化的一

个根源!或者是一个催化剂'
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! ! ! ! 据新华社北京 ! 月 "# 日电

根据中国政府网 )"日公布的一项
国务院文件，在因地制宜的方针指
导下，各省、自治区、直辖市有关随
迁子女升学考试的方案原则上应于
!#"!年底前出台。
这份文件是国务院办公厅转发

教育部等部门关于做好进城务工人
员随迁子女接受义务教育后在当地

参加升学考试工作意见的通知。
教育部等部门的意见指出，随

迁子女升学考试工作要“统筹考虑
进城务工人员随迁子女升学考试需
求和人口流入地教育资源承载能力
等现实可能，积极稳妥地推进”。各
省、自治区、直辖市人民政府要根据
城市功能定位、产业结构布局和城
市资源承载能力，根据进城务工人

员在当地的合法稳定职业、合法稳
定住所（含租赁）和按照国家规定参
加社会保险年限以及随迁子女在当
地连续就学年限等情况，确定随迁
子女在当地参加升学考试的具体条
件，制定具体办法。
根据意见，北京、上海等人口流

入集中的地区要进一步摸清底数，
掌握非本地户籍人口变动和随迁子

女就学等情况，抓紧建立健全进城
务工人员管理制度，制定出台有关
随迁子女升学考试的方案。对符合
在当地参加升学考试条件的随迁子
女净流入数量较大的省份，教育部、
发展改革委采取适当增加高校招生
计划等措施，保障当地高考录取比
例不因符合条件的随迁子女参加当
地高考而受到影响。对不符合在流

入地参加升学考试条件的随迁子
女，流出地和流入地要积极配合，做
好政策衔接，保障考生能够回流出
地参加升学考试；经流出地和流入
地协商，有条件的流入地可提供借
考服务。各地要加强对考生报考资
格的审查，严格规范、公开透明地执
行随迁子女升学考试政策，防止“高
考移民”。

各地随迁子女异地高考方案拟于年底前出台

人口流入集中地区有望增加高招名额

! ! ! !本报讯 北京消息：
北京大学)"日宣布正式
起诉邹恒甫。&月!"日上
午-点"-分，新浪实名认
证的邹恒甫微博发布内
容称“北大院长在梦桃源
北大医疗室吃饭时只要
看到漂亮服务员就必然
下手把她们奸淫。北大教
授系主任也不例外。所
以，梦桃源生意火爆。除
了邹恒甫，北大淫棍太
多”，引起广泛的社会关
注和大规模信息传播。

北大新闻发言人蒋
朗朗说，这一罕见的恶劣
事件严重损害了北京大
学的声誉和教师队伍形
象，严重践踏了北京大学
院长、系主任和教授们的
尊严，严重伤害了北京大
学师生员工和校友们的
感情，也伤及了梦桃源
餐厅的无辜员工。希望
通过法律途径给公众也
给北大师生一个经得起历史和实践检
验的交待，维护北大的百年清誉。

&月)#日#点*)分，邹恒甫在微博
中所谓的“我笼统地写北大院长系主
任教授在梦桃源淫乱当然是太夸大
了，我当然是指我了解到的少数院长
副院长教授如此淫乱。我说话往往夸
大，这是我的一贯风格。了解我的都晓
得我的这一特点”。
当日"-时!*分。邹恒甫又在微博

中说：“北大有些好色的院长副院长系
主任教授见到梦桃源美丽的服务员就
想跟美女淫乱的事儿。由于梦桃源管
理得好，好色的人都没有办法去做”。
然而，这条微博信息发出!#分钟左右，
邹恒甫又将其删除了。（马海燕）
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! ! ! ! 据新华社北京 ! 月 "# 日电

（粟灵 邹伟）记者 )"日从公安部交
管局获悉，按照公安部统一部署，各
地公安交管部门近日启动校车安全
专项治理，严查非法拼装、没有校车
资质、超速、超员等涉及校车的交通
违法行为，并依法进行惩处。

公安部交管局负责人介绍，整
治期间，对使用拼装或者达到报废
标准的机动车接送学生，公安交管
部门将依法收缴并强制报废机动
车，严格依法处罚机动车驾驶人和

所有人。使用未取得校车标牌的车
辆提供校车服务，或使用未取得校
车驾驶资格的人驾驶校车的，将受
到严格处罚；校车超速、超员等严重
交通违法行为也将受到严格处罚。
针对校车驾驶人群体，因交通

违法、交通事故等原因、不符合国务
院校车安全管理条例规定的校车驾
驶人条件的，依法将坚决取消其驾
驶校车的资格。
同时，机动车不依法避让停靠

上下学生校车的，也将受到处罚。

校车安全专项治理启动
机动车不避让停靠上下学生校车将受罚
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矿难死亡人数升至 !"人

! ! ! !本报讯 据《央视新闻"."》报
道：在陕西延安)+人遇难的特大车
祸中，陕西省安监局长杨达才身陷
“微笑门”、“名表门”。继网友搜集
出他在不同场合戴过*块不同手表
后，又有网友检索出杨达才疑似戴
过更多块不同款式的手表。

纪委调查存在3种结果
北京大学政府管理学院教授

李成言在接受央视采访时表示，民
众从微笑关注到手表，这些质疑都
是客观的，明确的。在这种情况下，
纪委就可以明确调查对象，就可以
立案。立案后的调查过程非常简
单，就是要把表拿出来，到底有多
少块？是自己买的吗？发票在哪里？
如果是在国外买的，这个期间出国

了吗？这些都能查实才有意义，既
可以给舆论一个明确的交代，也可
以给网民一个明确的交代。

当然，纪委介入调查后，可能
有)种结果，一是清白；二是模糊状
态，调查结果不确定，很多问题说
不清楚；第三种，这些表来路不明，
不是他的财产收入所能负担的。当
然也许还存在着第$种可能，那就
是误伤———网友没有看清楚，估值
过高。

微博监督并非第一次
事实上，通过公开照片被抓住

把柄的官员，杨达才不是第一个。
!##-年，周久耕因受贿罪一审被判
处有期徒刑""年，名表、名烟让原
南京市江宁区房产局局长周久耕

在网上无处遁形。
但是，对人肉搜索，官员也有

对策———有人用烟盒把高价烟藏
起来，有人把高价烟放在秘书那
儿，有的就忍一下，公开场合不抽
了；手表也渐渐会在公开场合从官
员的手臂上褪去。诚然，微博监督
不可能真正杜绝腐败行为的产生，
但如果微博的力量让贪官们的不
义之财都变成不敢戴的名表，不敢
开的豪车，不敢住的房子，这种不
能见光的财富就没有多少实际意
义，官员们的贪欲也就可能受到一
定的遏制。

财产申报关键是公示
第十届全国人大代表王全杰

认为，推行官员财产申报，在中国

来说，的确有一些困难，难就难在
牵扯到的利益面太大了。
想要使政策变现落地，申报财

产一定要公示。申报实际上是内部
监督，只有公示才能把一切财产暴
露在群众面前。要是官员的三处房
子只公示了两处，另一处房子迟早
会被群众找到。为了让这项制度走
向正路，王全杰在十届人大三次会
议上提出过一些办法，比如不要从
全民开始，先从最上层的省级以上
干部开始，慢慢试点往下推；或者
还可以采取让步政策，先从新干
部，或者要提升的干部开始，甚至
让步到某个年龄段以上的干部就
不再需要申报了。老人老环境，新
人新办法，但却能开启阳光问政之
路和透明之路。 （徐轶汝）

" 肖家湾煤矿瓦斯爆炸追踪 #

! !陕西$微笑局长%追踪报道

! )*岁的冯鲁潮炒股 "#年! 非常关注公司新闻!

他希望上市公司能少包装*少作秀

! ! ! !本报讯 综合新华社消息：国务
院调查组组长、国家安全监管总局
局长杨栋梁今天上午在“国务院四
川省攀枝花市西区肖家湾煤矿‘&·
!-’特别重大瓦斯爆炸事故调查组

全体会议”上说，截至今天上午 "#

时 !#分，该事故已造成 $)人遇难，
仍有 )人被困井下。杨栋梁说，救援
队正在尽全力搜救。截至目前，该事
故已有 "#&人获救。 （徐轶汝）


